



Solicitará Creel licencia como diputado el próximo lunes



CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANÍS).- Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, presentará su solicitud de licencia para dejar el cargo y su curul en el Palacio de San Lázaro el próximo lunes, con el fin de dedicar tiempo completo a la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. El legislador del PAN convocará a reunión de Mesa Directiva para pedir la licencia y, en su momento, ser relevado por su correligionaria Noemí Berenice Luna, actual vicepresidenta de la Cámara de Diputados.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5933?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5933&authkey=!APcegk_SZf6a4RU&ithint=video&e=oibGm3